
   
 ACTA DE LA REUNIÓN DE PLENO ORDINARIO 

 Martes 9 de Mayo de 2023, a las 10:00 en segunda convocatoria, de manera telemática y 
 presencialmente en Donoso Cortés 63 

 Asistentes: 

 CCOO:  CSIF: 
 D. Pedro BAS CARO (Vicepresidente) 
 D. Israel ROBLA MORALES (Presidente) 
 Dña. Patricia PEREZ MERINO (Vicesecretaria) 
 D. Luis FRANCO RUIZ (Secretario) 
 Dña. Julia QUINTERO BARBERO 
 Dña. Susana VERGARA CARRETERO 
 Dña. Julia GÓMEZ GONZÁLEZ 
 D. Juan José RAMOS RAMOS 
 D. Jose María PEREIRA GARCÍA (delegado) 

 D. Carlos BOGAS DE MINGO 
 D. Jesús Manuel LLORENTE RAMOS 
 D. Pedro Sai GONZÁLEZ MORENO (delegado) 
 D. Luis Rafael CUENCA LEIVA (delegado) 

 UGT:  CSIT-UP: 
 D. Jesús GONZÁLEZ IZQUIERDO 
 D. Fernando ESPINOSA BENAYAS 
 D. Mateo ÁLVAREZ GUTIÉRREZ 
 D. Jesús PAREDES GANDÍA (delegado) 

 D. Oscar SANZ HERRERO 
 Dña. Ana María VICENTE MONTAÑA 
 D. Ángel MAZARÍO FERNÁNDEZ 
 D. Pablo ORTIZ AYUSO (delegado) 

 USO:  CGT: 
 D. Ricardo DÍAZ SÁNCHEZ (delegado)  D. Luis RUIZ ZARAGOZA 

 Dña. Estefanía GOLVANO CARRILLO 
 D. Carlos Alberto RAMOS GARCÍA (delegado) 

 GTIP:  CTP: 
 D. Honorio GONZÁLEZ LÓPEZ (delegado) 

 EXCUSAN SU ASISTENCIA:  NO ADSCRITOS: 
 D. Jesús Modesto MOYA ORTEGA 
 Dña. Elena GARCÍA ESTEBAN 
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 Orden del día: 

 1.  Actas pendientes. Lectura y aprobación si procede. 
 a.  Pleno Extraordinario del 06/03/2023 
 b.  Pleno Extraordinario del 16/03/2023 
 c.  Pleno Extraordinario del 20/04/2023 a las 10:00 
 d.  Pleno Extraordinario del 20/04/2023 a las 10:30 

 2.  Información de consultas de los trabajadores (ya distribuidos desde la cuenta del 
 CE en la fecha indicada). 

 a.  Correo del 18 - IV - 2023 
 b.  Correo del 20 - IV - 2023 

 3.  Información de las Comisiones. Al estar sin portavoces informamos Secretario y 
 Presidente 

 4.  Propuestas de miembros para las comisiones; si procede, también la de 
 Información. 

 5.  Nuevo reglamento del CE. Acuerdo de fechas para presentación de propuestas. 
 6.  Ruegos y preguntas 

 1.  Actas: Se aprueban por asentimiento. 

 2.  Correos de los trabajadores: 
 a.  Correo del 18 - IV - 2023 consultando sobre la posibilidad de que un 

 trabajador tome posesión de dos plazas consecutivamente 
 b.  Correo del 20 - IV - 2023 consultando sobre la situación de un contrato 

 de PAI-T 

 3.  Información de comisiones: 

 Ropa  : La universidad nos convocará una reunión al  respecto próximamente, 
 porque quieren replantear el sistema completo para adecuarlo a las necesidades 
 actuales. Hay un compromiso de gastar el remanente de la época del coronavirus 
 (2020) que complementaría los presupuestos durante dos años posteriores. A 
 fecha de hoy no se ha ejecutado este compromiso. 
 Personal  : Se solicitará mediante escrito la unificación  de criterios de fichaje y 
 recuperación horaria trimestral en todos los centros, asi como en la concesión de 
 permisos. También se solicitará formación en estas tecnologías para su uso. Se 
 informa que hay 200 contratos pendientes de revisión. 
 Catálogo  : Hay que revisar varias bases llegadas. Se  ha solicitado a la 
 universidad que las bases agotadas se convoquen prioritariamente. Al respecto 
 del decreto rectoral de 3 de mayo de la UPM, se ha recibido una consulta 
 dirigida a la comisión paritaria, a la que se responderá indicando que a ese foro 
 acuden las universidades y sindicatos representativos, no los comités de 
 empresa. 
 Salud  : Se acuerda solicitar una reunión con la universidad  porque la última data 
 del 16 de noviembre y los plazos de los casos prescriben. En caso de no tener 
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 portavoz, se acudirá en forma de comisión. 

 4.  Propuestas de miembros de comisiones; si procede, también la de Información: 
 Se valora crear una comisión cuya función sea proponer temas de interés para el 
 PAS y que proponga tales temas al pleno. Se convocará reunión próximamente 
 para proponer miembros de las comisiones y elegir portavoces al amparo del 
 reglamento anterior aún vigente. 

 5.  Nuevo reglamento del CE. Acuerdo de fechas para presentación de propuestas: 
 Se conmina a los presentes a ir trabajando las propuestas para poder obtener un 
 nuevo reglamento cuanto antes. Se convocará reunión a tal fin próximamente 

 6.  Ruegos y preguntas: Se pide solicitar reunión con la gerencia de la universidad 
 para tratar el tema del personal desplazado por el proceso de estabilización. Se 
 pide solicitar a la universidad que convoque las bolsas pendientes de FSC, 
 especialmente en los niveles A y B de bio/fiso/micro, también C2 de servicios 
 generales y C1 de almacenes. 

 Levantamos sesión a las 12:40 
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